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１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  事 

(1)「成年年齢の引下げに伴う行田市成人式のあり方について（諮問）」 

(2)その他 

４ 閉  会 

 

会 議 資 料 

１ 説明資料 

２ 社会教育委員会議からの答申書(案) 

３ 配布資料「近年の年代別 投票者数・投票率」市選管より 

４ 配布資料「県内 成人式に関する調査」H30.11.1 現在 

５ 配布資料「毎日新聞 行田市成人式に関する記事」 

 

そ の 他 必 要 

事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



発 言 者 会 議 の 経 過 （ 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 結 論 等 ） 
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高 橋 委 員 
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吉 田 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委    員 

 

高 橋 委 員 

市民憲章唱和 

１ 開   会 

２ あ い さ つ   島田議長 

３ 議   事 について一括して事務局に説明を求める。 

配布資料に基づき説明する。 

 

(1)「成年年齢の引下げに伴う行田市成人式のあり方(諮問)の答申について 

配布資料に基づき説明する。 

 平成３１年４月２５日の教育委員会定例会において、成年年齢の引下げに伴

う行田市成人式のあり方についての諮問が、当社会教育委員会議にだされたこ

とに対する答申について、第 1 回の社会教育委員会議の皆さま方のご意見を踏

まえ、別添のとおり答申(案)を作成したので、読み上げる。 

 

 答申(案)朗読 

 ※添付資料説明 

 

 意見あるものは挙手 

 

 1番について、とても明瞭簡潔で良いが、一つの文書ではなく読点で分けて二

つで表現したほうが良いのではないか。 

 

 了承し、改める。 

 

 ３番について、何らかの形で市としてお祝いの気持ちを表す対応を検討された 

いとあるが、だれが検討するのか 

 

たとえば、実行委員会形式で行っているので、実行委員で決めても良いなど 

今後、検討していくなど、適切な方法で良いと思われる。 

前回の議事録と照らし合わせると、答申に反映されていることがわかると思わ 

れる。 

スケジュール案については、7月にも 3回目の社会教育委員会議を予定していた 

が、今回で決定ということでよろしければ、3回目を削って、教育委員会にと答 

申して、8月号の市報で市民等にお知らせしてよいか、提案させてもらう。 

異議なし 

(2)その他  意見なし 

４ 閉  会   高橋副議長 



 


